



Con mayoría opositora en las presidencias se conformaron las comisiones del CORE

ALFREDO BRAVO-
LUIS FERNANDO GONZÁLEZ.
FOTOS: NICO CARRASCO

La sesión llevada a cabo por primera vez con los nuevos consejeros y consejeras, en el salón plenario del CORE, estuvo presidida por el gobernador regional, Pablo Silva Amaya, acompañado de todos los directores de servicios del GORE.

Los veinte consejeros regionales en pleno se reunieron por primera vez este jueves en una sesión que fue presidida por el gobernador Pablo Silva Amaya, con el fin de designar los cargos de presidentes y vicepresidentes de las comisiones que integran el Consejo Regional de O'Higgins. El acto celebrado en el salón plenario del Consejo Regional (CORE) de O'Higgins, permitió en principio, que sus integrantes compartieran temas de interés, siendo el único punto a tratar en el orden del día, que era designar los cargos de presidente y vicepresidentes de las 14 comisiones que conforman este cuerpo colegiado. La importancia de las comisiones y quien las preside está que es en su

interior donde cada uno de los proyectos que son priorizados por el gobernador para ser vistos por el CORE son discutidos a fondo, y solo si son aprobados en la comisión son llevados al pleno para su aprobación o rechazo. Políticamente, los integrantes del CORE están conformado por 5 del partido Republicano, 4 de Unión Demócrata Independiente (UDI), 2 de Renovación Nacional (RN), 3 del Partido Socialista, 1 del Frente Amplio (FA), 3 Independientes y 1 del partido Demócrata Cristiano (DC). Tras las elecciones de octubre, habría existido un pre acuerdo transversal entre los consejeros que continuaban en el cargo tendientes a la conformación de las comisiones, dejando fuera de las presidencias a los consejeros Republicanos, pero este acuerdo se habría caído el pasado lunes tras la



Conformadas las 14 comisiones que integran el Consejo Regional de O'Higgins.

instalación del actual consejo, según nos señalaron fuentes al interior del partido Republicano fundamental para este propósito habría sido la presencia de José Antonio Kast y del senador Javier Macaya. Se habría acordado hacer pesar la mayoría opositora al interior del CORE. Así gran parte de las comisiones serán dirigidas por miembros de la oposición. La Comisión de Régimen Interno fue la primera llevada a votación, la cual quedó integrada por Pedro Hernández(RN), en la presidencia y Pedro Bustamante (Republicano), en la vicepresidencia. Seguidamente, el gobernador Pablo Silva Amaya llamó a votación para la Comisión de Infraestructura y Obras Públicas, la cual estará presidida por Alex Ramírez (Ind) y Pedro Bustamante (Republicanos) como vice-

presidente. De igual manera, por mayoría de votación fue designado Gerardo Contreras(RN) y Deysi Navarro(IND-UDI), en la presidencia y vicepresidencia de la Comisión de Deportes, respectivamente. En Fomento Productivo, Ciencia y Tecnología, estará en la presidencia, Jorge Vargas (UDI) y Mauricio Valderrama(PS); en la Comisión de Corredor Oceánico, estará como presidente, Alejandro Díaz (Indep-FRVS) y vicepresidente Sebastián Rocha (UDI). Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, quedó integrada por Lucía Muñoz(RN) y Miguel Riveros(PDC). En Educación, Manuel Morales (Republicano), presidente y Jorge Vargas (UDI), vicepresidente; mientras que en la Comisión de Cultura estará Mauricio Valderrama(PS), en la presidencia, y Lucía

Muñoz(RN), vicepresidenta. Para la Comisión de Salud, fueron más votados Rosa Zacconi(Demócratas) y Germán Arenas(FA), en la presidencia y vicepresidencia. En ese mismo orden, para la Comisión de Social y Seguridad Pública, fueron designados para la presidencia y vicepresidencia, José Ignacio González (UDI) y Jacqueline Jorquera(PS). Para las últimas cuatro comisiones, se designaron a María Henríquez (PS) y Rosa Zacconi(Demócratas), para Mujer, Equidad de Género, Primera Infancia y Familia, en la presidencia y vicepresidencia, respectivamente. La Comisión de Agricultura, quedó presidida por Edgardo Vargas (Republicanos); mientras que Sebastián Rocha(UDI), en la vicepresidencia; en Turismo y para el mismo cargo, Juan Carlos Mackay(Republicanos)